

「全鍍連」 2024年 6月号 いきいき地域

全鍍連情報・国際委員 黒田 優 (アイテック株) 代表取締役社長)

「待望の北陸新幹線 福井県敦賀市まで延伸開業」

今年 3月16日(土)北陸新幹線が福井県敦賀市まで延伸されました。

これで、福井駅～東京駅が一本のレールで繋がれ、最短で2時間51分となりました。

北陸新幹線の整備計画から50年余り、半世紀に亘る構想が実現しました。

福井県は、この機会を100年に一度のチャンスと大いに盛り上がっています。

開業に伴い、停車駅(芦原、福井、越前、敦賀)付近は、何年もかけて再開発を行ってまいりました。

特に県都の福井駅前、大規模の再開発を行い、魅力ある商業施設、高層ホテル等が立ち並び、一部は開発途中でありますが、県都の駅前として活気づいています。

また、福井県は恐竜王国であり、駅前の恐竜スポットには、大小22体の恐竜ロボットが設置され、県外の方が福井駅を降りた時に、その迫力を体験されると思われます。

他の駅前も、その地の特徴に応じた、施設等を新設し県外の方をお迎えいたします。

開業から1ヶ月後の統計では、各観光地は前年の10%～30%増加となり、新幹線効果が顕著になっており、今後もこの活気の継続とインバウンドが期待されます。

ただ、下記の、課題もあり、今後の課題解決が重要となっています。

- ・新幹線停車駅からの各観光地等への2次交通の更なる整備
- ・今後更に来県客が増加した時の宿泊施設のキャパ不足
- ・JRの特休便廃止による、関西、中京方面からのアクセスが不便
- ・敦賀以降の関西への新幹線延伸の時期(予定では2046年 22年後)

福井県の魅力は、観光面では海・山の自然と豊富な幸の美食王国、多くの歴史ある文化施設、

日本最大の恐竜博物館、産業面では、オンリーワンの技術を持つ多数の企業の存在であります。

皆様には、新幹線延伸を機会に、ぜひ福井県にお越し頂き、魅力ある福井県を満悦して頂ければ幸いです。

お待ちしております。

福井駅前 恐竜スポット(動いて、声を出します)

